

Medienmitteilung vom 19. November 2009

## **Sponsor von Gsünder Basel und «der Tag der Frau»**

**Der Bürgerrat der Stadt Basel hat beschlossen, zwei Projekte als Sponsor zu unterstützen. Es sind dies wie bereits in den Vorjahren Gsünder Basel sowie neu «der Tag der Frau» an der Muba.**

Aktiv! im Sommer von Gsünder Basel ist ein volksnahes und sehr erfolgreiches Projekt. Von Mai bis August 2009 wurden 105 Bewegungs- und Entspannungslektionen in 7 verschiedenen Parkanlagen in den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft durchgeführt. Über 6000 Personenstunden Bewegung unter freiem Himmel haben die Organisatoren diesen Sommer gezählt. Die spezielle Atmosphäre im Freien und das Gruppenerlebnis vermitteln Spass und Freude an der körperlichen Aktivität. Die Bürgergemeinde der Stadt Basel wird ihr bisheriges Engagement als Sponsor weiterführen und Aktiv! im Sommer auch im Jahre 2010 unterstützen.

Seit 1975 findet jährlich an der Muba Basel «der Tag der Frau» statt. Im Rahmen dieser Tagung werden aktuelle gesellschaftliche Themen und Entwicklungen mit Fachpersonen und Direktbetroffenen diskutiert. Für seine Arbeit hat «der Tag der Frau» 2004 den Chancengleichheitspreis «das heisse Eisen» erhalten. Der Trägerverein besteht aus 23 Frauenorganisationen. Die Bürgergemeinde wird dieses wichtige Forum im Jahre 2010 erstmals unterstützen.

*Besten Dank für eine Veröffentlichung.*

*Zusätzliche Auskünfte erteilt:*

*Sonja Kaiser-Tosin, Präsidentin des Bürgerrates, Telefon 061 691 16 39*